

Kegiatan Bakti Sosial, Kapolresta Mataram Kunjungi Pantai Asuhan Muhammadiyah Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Sep 19, 2023 - 17:37



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., didampingi beberapa anggotanya melaksanakan kegiatan bakti sosial di Panti Asuhan Muhammadiyah yang terletak di wilayah Kelurahan Mataram Barat, Kecamatan Selaparang Kota Mataram, Selasa (19/09/2023).

Dalam kegiatan bakti sosial tersebut Kapolresta Mataram disambut Pengasuh Panti Asuhan Muhammadiyah Mataram Winarto, beserta pengurus panti lainnya.

Pada saat itu Kapolresta Mataram menyerahkan bantuan berupa paket sembako yang diterima langsung Pengurus Panti, Winarto.

"Selamat datang ke Panti Asuhan Muhammadiyah Mataram ini, kehadiran Bapak Kapolresta Mataram tentu akan menginspirasi bagi lembaga lainnya dan tentu akan memberikan semangat dan motivasi kepada kami selaku pengurus dan anak-anak panti. Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan Bapak dan Polresta Mataram beserta jajarannya selalu diberikan kesuksesan,"ucap Winarto saat menerima rombongan Kapolresta Mataram sembari menyambutnya dengan kata Aamiin oleh seluruh yang hadir.

Sementara itu, Kapolresta Mataram menyatakan Terimakasih atas penyambutan yang diberikan oleh pengurus Panti semoga silaturahmi yang dilakukan pada saat ini akan membawa keberkahan bagi semua yang ada disini.

Bakti sosial yang dilaksanakan, menurut Kapolresta Mataram merupakan wujud kepedulian Polri khususnya Polresta Mataram terhadap warga masyarakat di wilayah hukumnya terlebih kepada anak-anak yang saat ini berada di Panti Asuhan Muhammadiyah Mataram.

"Semoga apa yang kami sampaikan ini akan bermanfaat bagi kita semua terutama bagi anak-anak kita di Panti ini,"ucapnya.

Terakhir, Kapolresta Mataram menyampaikan dan mengajak Pengurus Panti untuk bersama - sama memiliki peran serta dalam menciptakan Harkamtibmas di wilayah Kota Mataram.

Kapolresta sangat mengharapkan dukungan semua pihak untuk menjadikan kota Mataram Aman, damai dan tentram sehingga anak-anak di Panti Asuhan dapat belajar dengan baik.(Adb)